

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

太洋 松崎たかひろ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

6月定例県議会一般質問



壇上で県の施策を質問する松崎大洋県議

松崎議員 本県の飲酒運転による交通事故については、県警によると、令和6年中の人身事故件数が132件で、前年比プラス16件となっているなど、依然として深刻な問題。飲酒運転の根絶を実現するために、県や県警、市町村、関係団体だけではなく、県民の皆様も含め、まさに、県民総ぐるみで取り組みを進めていく必要がある。

そのためには、飲酒運転の意識の醸成が重要であり、県から幅広く周知啓発を行っていく必要があると考えられます。

月定例県議会で登壇し、飲酒運転撲滅や公園の公募設置管理制度、都市軸道路工事の進捗状況などについて県執行部に聞きました。PARK-APPと呼ばれる公募設置管理制度は民間の業者が都市公園内に店や宿泊施設を開業できる制度で、県立柏の葉公園などでも導入が検討されているということです。

県民総ぐるみで飲酒運転根絶を

8両編成実現で混雑解消



流山おおたかの森駅付近のつくばエクスプレス

このため、つくばエクスプレスを運営する首都圏新都市鉄道は、認可申請を行つたことを発表した。これにより、大人の運賃は値上げとなるが、通学定期は平均して15%程度の値下げとなる。

松崎議員 つくばエクスプレスを運行する首都圏新都市鉄道は、認可申請を行つたことを発表した。これにより、大人の運賃は値上げとなるが、通学定期は平均して15%程度の値下げとなる。

今回の運賃改定は、老朽化した鉄道施設の更新や利便性の向上などのため、実施するものとがついてい

つたことを発表した。これにより、大人の運賃は値上げとなるが、通学定期は平均して15%程度の値下げとなる。

つくばエクスプレス

環境生活部長 今年度は、県内の大学生と共に新たに啓発動画を作成し、若年層を中心多くの方に見ていただけるよう、SNS等で発信することを検討しています。

また、免許更新時講習や取消処分者講習においてチラシ配付も行うなど、今後も、多様な関係機関と連携しながら、対象者に応じて内容や広報手段を工夫し、行うこととしています。

やCMなどにより啓発を行うとともに、飲酒運転による人身事故件数が多い世代である40代から50代をターゲットとして、ZOZOマリンスタジアム等のスポーツ観戦施設の大型ビジョンで啓発動画の上映を引き続き

再質問 松崎議員 飲酒運転根絶動画の内容について更新する予定はあるか。

環境生活部長 今年度は、県内の大学生と共に新たに啓発動画を作成し、若年層を中心多くの方に見ていただけるよう、SNS等で発信することを検討しています。

●県政や柏市のまちづくりに関するご相談はお気軽にどうぞ

松崎たかひろ

県議
事務所

〒277-0005 柏市柏3-7-21椎名ビル605号 TEL.04(7168)0966

要望 松崎議員 今回の運賃改定について、利用者に納得感が得られるようになるためにも、混雑緩和につながる8両編成化を早期に実現していただくことを計画的に実施していくこととしております。



議場の自席で再質問をする松崎県議

官民連携で公園リフレッシュ Park-PFI 柏の葉公園などで導入

松崎議員 県が管理している都市公園は、その多くが開園から30年以上が経過し、施設の老朽化が進んでいる。このような中、おしゃれなカフェやレストラン、宿泊施設などを整備するとともに、園路や芝生をリニューアルできるという官民連携の手法についての取り組みが全国的に広まっている。

これは、平成29年に都市公園法が改正され、公募設置管理制度、いわゆるPark-PFIが創設され、公募設置管理制度が認められている制度。そこでうかがうが、公園の魅力向上について。千葉県内におけるPark-PFIの活用状況はどうか。

都市整備局長 本制度は、民間資金を活用することで、公園整備や管理にかかる財政負担が軽減され、また、民間企業がもつノウハウやアイディアにより公園の質や

松崎議員 東部家畜保健衛生所について、高病原性鳥インフルエンザなどの家畜伝染病が発生した際にはどのような役割を果たすのか。

知事 家畜保健衛生所は、

新設の東部家畜保健衛生所 鳥インフルなどの防疫拠点

松崎議員 東部家畜保健衛生所法に基づき家畜衛生の向上のために設置され、平時には家畜の検査や衛生指導などを行い、鳥インフルエンザや豚熱などの家畜伝染病の発生時は、農場内で防疫作業の指揮をとることとしています。

今年4月に県では、畜産農家の分布状況の変化や施設の老朽化などに対応するため、匝瑳市に東部家畜保健衛生所を新設し、防疫企画を新たに設けて、経験豊富な獣医師を専任で配置することで、家畜防疫の基幹的な役割を担うこととした。

さらに、短時間で大量の

松崎議員 都市軸道路は、埼玉県・千葉県・茨城県を結び、地域間の交流・連携の強化や経済の活性化などの効果が期待される道路です。

松崎議員 都市軸道路のうち、利根川渡河橋

松崎議員 都市軸道路の早期全線開通に向け、利根川渡河橋や

松